
 

令和３年度 第３回学校運営協議会  

 

１ 書面開催  令和４年２月２８日（月） までに 意見の集約  

 

２ 配布資料 資料 １ 令和３年度 学校経営計画及び学校評価 

  資料 ２ 令和４年度 学校経営計画及び学校評価  

  資料 ３ 令和３年度 進路指導部総括 

  資料 ４ 令和３年度 総務部の動き  

        資料 ５ 令和３年度 生活指導部状況報告 

  資料 ６ 令和３年度 保健部総括 

  資料 ７ 令和3年度 学校説明会 

  資料 ８ 各学年の 状況報告 

  資料 ９ 学校教育自己診断アンケート 

  資料10 総合的探究の時間 

 

３ 学校運営協議委員 

    委 員 坂井 啓祐 （四天王寺大学 教授） 

北村 敦士 （藤井寺市立道明寺中学校長） 

家口 有紀子（藤井寺市立藤井寺北小学校長）  

花田 優 （藤井寺市津堂区長） 

若林 和博 （藤井寺高等学校同窓会長） 

森川 未里 （保護者 PTA 会長） 

事務局 校長、教頭、事務長 首席２名、教務主任、進路主任、生徒指導主事、保健主事 

総務部長、各学年主任、総合学習企画委員長 

  

１．令和３年度 学校経営計画及び学校評価 

意見 

・コロナ禍の中、概ねよくやられていると思います。 

・自己評価で達成していないと判断された項目について特に拝見しました。自己分析されているところはよ

くわかります。具体的な取り組み内容と評価指標との整合性については検討を要すると思います。 

・授業の満足度の上昇に合わせて、大学の合格者数も上昇している。結果を見て目標達成されているの

で今後の入学者の確保につながるとよいと思う 

・適切だと思います 

・地域とともにある学校。クリーンアップや地域の催しへの参加（今年はコロナで中止）地域に密着し 

た藤高。地域活動に参加してもらうことで地区の学校として大変ありがたく思っている。 



・コロナ禍の中、活動が制限されインターネットを利用し情報伝達することは有効な手段ですが、更新 

作業が個人負担にならないように注意しないと継続がむつかしくなる危険性もあると思います。 

 

２．令和４年度 学校経営計画及び学校評価 

意見 

・評価指標の有効性について検討をしてください。 

・数値目標値が上がっている項目が多くありますので、負担感にならないようにしてほしいと思います。 

・50年前地権者だった方々が、子供や孫の通える高校が出来た事をおおいに喜ばれ、今でも藤高を地 

区の誇りに思っている。 

・適切だと思います。 

・コロナで縮小された活動を今後とも最大限の安全確保を行ったうえで子供たちの心の成長のために行

って頂きたいと願っている。 

 

３．進路指導部総括 

意見 

・スタディサプリの活用について、役立った感が低いようです。おそらく保護者に費用負担を求めて実

現していると思うので役立った感を高める工夫が必要でしょう。先生方の協力のもと授業での活用を

考えてみたい。家庭学習時間を増やすことで学習習慣を確立し、受験に備えていきたい。 

・・・1人1台端末の活用と合わせて検討していきたいと思います。 

・保護者対象の「マネープラン」をオンラインなどで行うかユーチューブの期間限定配信などで実施   

することは可能でないか？・・・著作権に配慮しながら検討していきます。 

 

４．総務部総括 

意見 

・扱われている範囲が広範囲に及んでおられて大変だと感じます。 

・ＰＴＡ活動について：先生方には少なくとも総会には参加してほしいですね。学級懇談会を総会とセ

ットにされてはどうでしょう。・・・学年行事と合わせて検討します。 

・広報について：メルマガは良い取り組みだと感じます。対象は生徒と職員だけですか、保護者も可能

ですか・・・現在登録されている保護者にも配信しています 

・図書館について：探究活動や授業での活用も調べて、生徒の活字離れを防ぐためにも増額要求するべ

きです。経営計画に載せてもらって、校長マネジメント経費からの支出や学校経営推進費を活用する

方法もあります。・・・学校管理費の中で少しでも図書費を捻出できたらと考えています。 

・火災時の避難訓練実施についてガソリン放火に対応したものを検討してみてもいいかと思います。 

 



５．生徒指導部総括 

意見 

・懲戒件数が少ないのがすばらしいし、交通規則の遵守も地域の方からほめていただいています。すば 

らしいです。 

・コロナ禍による影響で講師派遣が難しいとは思いますが、その場合は授業と関連させてでもやってお 

きたいところです。 

・生徒会部は、コロナ禍の影響を最も受けたと思います。よくやっておられると思います。 

・適切であると思います 

 

６．保健部総括 

意見 

・どこの学校も少ない教員数で多くのことをやっておられて大変だと思います。 

・検診時の補助として学生を活用していただきありがとうございます。養護教諭を希望している学生も

いますのでご指導をお願いします。 

・適切であると思います。 

 

７．学校説明会総括 

意見 

・制限の多い中、ご苦労様でした。生徒確保のため、学校選びの決め手は何であったのかを新入生に対 

してアンケート調査を行ってみたいです。アンケートはGoogleFormなどを使ってWeb上で行え 

ば集計作業も必要ないので、負担も少ないです。 

・体験や対面などの開催中止が発生する中、雰囲気を伝えるプレゼン方法も変わってくると思われます。 

・私学とのハード面の差(公立と私学の設備の格差）が年々広がっている。 

 

８．各学年の報告 

意見 

・スタディサプリの活用と効果について知りたいです。・・・活用状況や効果の報告ができるよう検討

します。 

・適切であると思います。 

 

資料９ 学校教育自己診断アンケート集計結果 

意見 

・概ね高評価だと思います。 

・生徒向けアンケートと保護者向けアンケートの「やや当てはまる」以上の評価の差が大きいのが、「授 



業はわかりやすい」と「学校の施設・設備にはほぼ満足している」の２項目です。何が原因なのか 

分析してみてください。・・・今後分析したいと思います。一方、授業アンケートによる生徒の授業

満足度は88％となっています。 

・適切であると思います 

・全体的に高程度が上がっており前年度比は素晴らしいと思います。特に一年生の生徒の満足度が高く

うれしく思います。 

・施設も満足度の低さはどんなところなのか具体的な文章があるといいと思います。 

 

１０．総合的な探究の時間 

意見 

・担当の先生は大変であったと思います。何よりも先生方の理解が成功のカギになるでしょう。 

・生徒の意見も見せていただきました。卒業後にこの授業で経験したことが役立つことが分かると思い 

ます。大学の授業にもたくさん取り入れられています。生徒は正解を求めますが、現実には何が正解 

かわかりませんし、それどころか何が問題であるのかも分からないことがあります。そんな社会を生 

き抜く力を今後も付けてあげてください。 

・継続して実施してほしいと思います。 

・適切であると思います。 

・探Qの授業を拝見して素晴らしいと感じた。 

 


